

DE LA POBREZA A LA RIQUEZA

MALAQUIAS 3:6-12



Existen muchas maneras para ser pobre e igualmente para ser ricos, ahora bien existen pobres que han llegado a ser ricos y ricos que han llegado a ser pobres e igualmente hay riquezas que duran, traen paz, contentamiento y son disfrutables, otras traen dificultades y se diluyen con el tiempo y cuando se habían de disfrutar no se pudo. Es importante comprender que ser pobre es fácil y que igualmente ser rico es fácil.

Siete de las muchas formas para ser pobres:

PRESTAR FIANZA. Prov. 22:26-27 - 17:18.

Este flagelo lo han vivido muchos y muchos de los muchos han empobrecido pagando lo que otros se comieron, disfrutaron y luego no solamente empobrecieron sino que perdieron esa amistad.

DAR MAS DE LO QUE SE TIENE. Prov. 17:19.

Esta situación la han vivido muchos y por abrir la puerta más de la cuenta despilfarró los esfuerzos de la vida en quienes tal vez nunca lo agradecieron y tampoco le tendieron la mano al que un día les dio.

EL NOMADA. Prov. 27:8.

Quien no estabiliza la vida y anda cambiando de lugar un año acá y otro allá, le es imposible edificar nido y por ello no disfrutaban ni aun de una familia.

LA PEREZA. Prov. 19:24.

Este flagelo que es bien del infierno es el mayor gestor y patrocinador de la pobreza y hace andar a sus seguidores sin ninguna vergüenza llenos de harapos y pidiendo para comer y aun desperdician lo que les dan.

LA PERVERSIDAD. Prov. 22:5 – 19:26.

Esta clase de personas donde quiera que vayan adquieren fama de ladrones y nunca son confiables y terminan confinados en la pobreza y rechazados de la familia, amigos y la sociedad.

LA IRA. Prov. 19:19.

Este flagelo tiene como la pereza viviendo de harapos por dentro y por fuera a quienes con gusto le han dado cabido en el corazón, pues en ningún lugar permanecen porque para todo reaccionan con violencia.

ROBAR A DIOS. Malaquías 3:9.

Este es el engaño más impresionante con el cual Satanás ha hecho que la mayoría de los seres humanos vivan pobres, y por debajo del nivel de pobreza y que los ricos no disfruten de las riquezas en su vejez.

El sencillo paso, para llegar a la riqueza:

HONRAR AL SEÑOR CON LAS RIQUEZAS. Prov. 3:9-10.

La razón más grande de la pobreza esta en no darle honra al señor con la economía, sin embargo la raíz, la razón y la grandeza de las riquezas disfrutables esta rendirle alabanza al señor con los bienes.

- No negarle nada y por el contrario al dar sea con gran gozo y alegría.
- No dejar cabos sueltos por donde el enemigo se filtre a minar las riquezas.
- El dar al señor implica que de parte del señor abra abundancia para quien se alegra en el dar.
- No solamente habrá bendición sino que esta rebose para bien de quien se alegro en poder dar para bien de la obra.

Estos principios son los que llevan al dador alegre a disfrutar de las grandes bendiciones para quienes con amor le dieron el primer lugar al señor en su corazón y no le negaron ni aun la economía.

Filipenses 4:4. Un principio de alguien que ama al señor Jesús con alegre corazón en que aun estando en la condición más deplorable el gozo del corazón nunca desaparece y el solo saber que Cristo lo ha perdonado aun su propia vida ofrenda para quien lo compro en la cruz.